

Delegiertenversammlung vom 14. Juni 2013 in Berlin

Beschluss: Forum Schmerz- und Palliativmedizin

Die Delegiertenversammlung des Berufsverbandes der Ärzte und Psychologischen Psychotherapeuten in der Schmerz- und Palliativmedizin in Deutschland e. V. (BVSD) schlägt die Gründung und Etablierung eines von allen bundesweit aktiven schmerztherapeutischen Organisationen und Verbänden getragenen Schmerzforums vor. Ziel soll es sein, dass sich die Spitzenvertreter regelmäßig einmal im Jahr über aktuelle Entwicklungen der Fachdisziplin Schmerzmedizin austauschen und gemeinsame Strategien für die Verbesserung der schmerztherapeutischen Versorgung erarbeiten.

Begründung:

Aufgrund der kurz- und langfristigen Herausforderungen, denen die Schmerzmedizin und ihre fach-wissenschaftlichen und beruflichen Vertretungen ausgesetzt sind, bedarf es dringend eines abgestimmten strategischen Vorgehens aller bundesweit aktiven schmerztherapeutischen Organisationen und Verbände.